

# PERS

## Motor Ditemukan, Korban Curanmor Apresiasi Kinerja Polisi

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Nov 15, 2022 - 06:44



SURABAYA - Kepolisian Surabaya sedang gencar menindak pelaku pencurian kendaraan bermotor (curanmor) karena seiring maraknya kasus hingga membuat warga resah.

Terbaru, Polsek Mulyorejo Surabaya membekuk dua pelaku curanmor yang berhasil dibekuk polisi adalah SN dan MY.

Kompol Ardi Purboyo. Kapolsek Mulyorejo Surabaya mengatakan awal penangkapan empat pelaku tersebut setelah polisi mendapat laporan dari warga adanya kejadian pencurian motor di Jalan Mulyosari Utara No. 4 Surabaya.

“Kedua pelaku dalam melakukan aksinya sudah di tiga TKP di Kota Surabaya. Dengan cara tersangka masuk ke rumah kemudian mengambil sepeda motor milik korbannya,” ujar Kompol Ardi di Mapolsek Mulyorejo, Senin (14/11/2022).

Dari penangkapan pelaku, polisi berhasil mengamankan sebanyak tiga motor. Motor hasil curian tersebut selanjutnya akan dikembalikan kepada korban.

Motor diamankan polisi adalah satu unit sepeda motor Honda vario, satu unit sepeda motor Honda Beat dan satu unit sepeda motor Kawasaki Ninja. Dalam melakukan aksinya pelaku memakai kunci letter-T untuk membobol rumah kontak motor tersebut.

“Barang bukti akan dikembalikan ke masyarakat. Bagi yang kehilangan, silakan datang ke Polsek Mulyorejo Surabaya membawa surat-surat yang sah,” jelasnya

Karena maraknya kasus curanmor di Surabaya, Ardi mengungkap jika pihaknya akan memberantas pelaku lain terkait aksi curanmor untuk di wilayah hukumnya.

Dalam kesempatan yang sama Kapolrestabes Surabaya Melalui Kasi Humas Polrestabes Surabaya, Kompol Muchammad Fakhri memberikan Apresiasi setinggi-tingginya kepada Kapolsek Mulyorejo beserta Jajarannya yang telah berhasil mengungkap aksi tindak pidana pencurian kendaraan bermotor yang meresahkan masyarakat selama ini.

“Kami menghimbau kepada masyarakat agar tetap meningkatkan kewaspadaan dan bisa menjadi Polisi bagi dirinya sendiri dalam arti bisa menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing, utamanya dalam hal parkir kendaraan harus dipastikan dalam Kondisi aman ” pungkas Kompol Fakhri.

Sementara itu Sdri. Lely yang merupakan korban Pencurian kendaraan bermotor pada sekitar bulan Agustus yang lalu merasa senang dan mengapresiasi kinerja Polisi Polsek Mulyorejo.

“Saya merasa senang sepeda motor saya yang hilang dengan cepat dapat ditemukan dan dikembalikan ke saya, terimakasih pak Kapolsek dan jajarannya yang bisa menangkap maling motor saya” ucap Lely. (\*)